

## ABSTRAK

**Syofia Nandung. 2018. “Hubungan Sikap Orangtua dengan Perkembangan Moral Remaja di SMK N 10 Padang”. Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatarbelakangi banyaknya remaja siswa yang belum memiliki perkembangan moral dengan optimal, yang mana remaja belum mampu bertingkah laku sebagaimana mestinya, belum mampu menentukan mana tindakan yang boleh dilakukan dan tindakan yang tidak boleh dilakukan baik dalam hal menjalin hubungan sosial dengan orang lain maupun dalam mematuhi peraturan yang ada. Perkembangan moral adalah perkembangan yang berkaitan dengan aturan yang mengatur setiap tindakan atau perbuatan yang dilakukan oleh individu dalam menjalin hubungan sosial dengan orang lain. Salah satu faktor yang diduga mempengaruhi perkembangan moral adalah sikap orangtua. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan perkembangan moral remaja, (2) mendeskripsikan sikap orangtua, dan (3) menguji signifikansi hubungan sikap orangtua dengan perkembangan moral remaja.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini 555 siswa SMK N 10 Padang yang terdaftar pada tahun pelajaran 2017/2018 dan sampel sebanyak 85 siswa yang dipilih dengan *Proportional Random Sampling*. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket. Data dianalisis dengan teknik statistik deskriptif dan teknik analisis *Product Moment Correlation*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) sikap orangtua berada pada kategori rendah dengan skor rata-rata 81,1 dan persentase 50,7%, (2) perkembangan moral remaja berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 117,5 dan persentase 75,79%, (3) terdapat hubungan negatif yang signifikan antara sikap orangtua dengan perkembangan moral remaja dengan koefisien korelasi 0,045 dan taraf signifikansi 0,341. Artinya, semakin rendah sikap orangtua maka perkembangan moral remaja semakin baik.

**Kata Kunci:** Sikap Orangtua, Perkembangan Moral Remaja